

120 corredores participan hoy en la Clásica San Pedro

Administrator-k idatzia

Ostirala, 2018(e)ko ekaina(r)en 29-(e)an 09:11etan -

Euskaratzeko lanean ari gara.

Noticia publicada en Diario Vasco,el viernes día 29 de Junio de 2018.

120 corredores participan hoy en la Clásica San Pedro

[I. A.](#) IRUN. Viernes, 29 junio 2018, 00:13 Hoy se disputa la 'XCIX Clásica de San Pedro', prueba puntuable para el Trofeo Euskaldun en el que participarán cerca de 120 corredores de las categoría élite y sub'23. Entre ellos estarán los irundarras Unai y Josu Iglesias, Aitor Altuna y Ander Vidaurreta. La salida será en la plaza del Ensanche a las 9.30h y el pelotón irá hacia la carretera de Nafarroa. Después de subir el alto de Ziga regresarán hacia Irun, por la variante, Mendelu y calle Hondarribia. Harán un paso por meta hacia las 11.44h. Desde allí irán a subir Erlaitz y por la avenida Letxunborro y la calle Hondarribia enfilarán la meta del paseo Colón, donde se espera al ganador hacia las 12.20.